

en grande partie détruits. Les deux familles manquant sont retrouvées. Les incendiés se sont échappés avec de grandes difficultés. Secours de l'étranger nécessaires."

"C'est une grande épreuve pour ces infortunées familles, vous le comprenez bien, messieurs, surtout en cette saison déjà rigoureuse. J'ai aussitôt demandé de l'aide au gouvernement provincial et j'espère n'être pas refusé ; mais il nous faut faire aussi notre part pour soulager une si pressante détresse. Chaque curé va donc annoncer une quête dans sa paroisse, *en argent ou en effets*, et m'en transmettra aussitôt le montant. En pareille occurrence, la célérité double la valeur des secours. Que Dieu récompense chacun de sa charité envers ces familles si affligées !"

Voici, d'après le *Messenger de Sainte-Anne*, les ordinations faites par Mgr de Rimouski, dans la chapelle du séminaire, le 18 septembre :

*Tonsure.*—MM. Eugène Martin, Joseph Dubé, Adelme Lavoie, Antoine Poirier, Théodore Landry, Joseph Ouellet, Eugène Pelletier, F.-X. Dumais et George Gagnon.

*Ordres Mineurs.*—MM. J. B. Ruest, Elzéar Dufour, Nicolas Canuel et Eugène Martin

Samedi, le 20, dans sa cathédrale :

*Sous-diaconat.*—MM. Simon Fraser, Réal Cayouette et Phidime Paradis.

*Diaconat.*—MM. Chs Philémon Côté, Joseph Rioux et Joseph Roy. Enfin, dimanche, le 21 :

*Prétrise.*—MM. Louis-Joseph-Sifroi Sirois et Charles-Philémon Côté.

Tous ces ecclésiastiques appartiennent au diocèse de Rimouski, sauf M. Paradis, qui est attaché à celui de Chatham, N. B.

M. Magloire Fournier, curé de Saint-Arsène, diocèse de Rimouski, nommé chanoine titulaire de la cathédrale de Saint-Germain de Rimouski, en remplacement de M. A. Winter, qui a résigné, a été installé le 9 octobre dernier.

**NÉCROLOGIE.**—M. l'abbé Joseph Ambroise Hébert, ancien élève du collège de Montréal, né à Laprairie le 11 février 1860, et ordonné prêtre le 28 décembre 1882, vient de s'éteindre dans sa paroisse natale, après une longue maladie supportée avec patience et résignation.

Doué des plus aimables qualités, doux, affable, dévoué, il savait s'attirer non seulement l'estime mais encore l'affection de tous ceux qui l'entouraient. On peut lui appliquer, à bon droit, nous le croyons, ces paroles de la sainte Ecriture : *Consummatus in brevi, explevit tempora multa.*